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ТОБОЛЬСКАЯ
До Москвы рукой 
подать: на Красной 
площади Тобольска
открыли инфокафе.
Оно будет работать 
до 9 октября, и за это 
время тоболяки 
познакомятся с экскур-
сионными программами, 
которые предлагает 
столица
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«ВНИМАНИЕ ВСЕМ!»
6 октября в Тобольске проверят систему оповеще-

ния и передачу сигналов ГО. 

По сообщению Главного управления МЧС России 
по Тюменской области, 6 октября 2021 года в 10:40 по 
местному времени будет осуществлена комплекс-
ная техническая проверка муниципальной системы 
оповещения населения Тобольска с задействовани-
ем радиотрансляционных установок и электросирен.

Звучание электросирен означает сигнал граждан-
ской обороны «Внимание всем!»

По этому сигналу каждый гражданин обязан про-
слушать по каналам телевидения «Россия-1», «Рос-
сия-24» и по радио «Маяк», «Радио Россия», «Вести 
FM» информацию Главного управления МЧС России 
по Тюменской области. Дикторы радио и телевиде-
ния передадут информацию о чрезвычайной ситуа-
ции, рекомендации для населения по действиям в 
данной чрезвычайной ситуации, а также дополни-
тельную информацию по сигналам гражданской 
обороны. От нас требуется соблюдать спокойствие.

俯Вера ВОЛГИНА

Вечером 29 сентября внимание жителей города 
привлекло зарево над промзоной. По городу начала 
распространяться информация о пожаре на СИБУРе, 
и в соцсетях появилось видео со звуком сирены. И то, 
и другое оказалось слухами.

Как сообщили в пресс-службе «ЗапСибНефтехима», 
интенсивное горение факела было связано с прове-
дением 29 сентября 2021 года ремонтных работ на 
оборудовании. Факел является частью системы без-
опасности комплекса и обязательной составляющей 
любого нефтехимического предприятия. Для прове-
дения текущих ремонтных работ проводятся оста-
новка и подготовка оборудования, находящиеся в 
нём углеводороды утилизируются на факеле с со-
блюдением всех норм, чем и обусловлено его интен-
сивное горение в этот период. Данные действия яв-
ляются наиболее безопасными и используемыми во 
всем мире, изначально запланированными система-
ми безопасности проекта.

Из-за низкой облачности в тёмное время суток свет 
от факела рассеивается, создавая преувеличенный 
визуальный эффект.

Сейчас предприятие работает в штатном режиме. 
Ремонтные работы завершены, в ближайшее время 
завершатся и пусковые операции.

Ведётся постоянный экомониторинг атмосферного 
воздуха. Даже в пик факельной активности предель-
но допустимые нормы концентрации вредных ве-
ществ в воздухе не превышены.

Также в пресс-службе подчеркнули: «Распространён-
ное в соцсетях видео промплощадки с наложенным на 
него звуком сирены смонтировано. Сирена как метод 
оповещения на предприятии не применяется. Исполь-
зуются более современные методы речевого оповеще-
ния. 29 и 30 сентября система оповещения не включа-
лась, угрозы для персонала и жителей не было».

俯Евгения ЛЕЖНЁВА

БОРЬБА С САРАФАННЫМ РАДИО

Пожар, которого не было, 
и фальшивая сирена

Фонтаны прощаются
В конце сентября сезон тобольских фонтанов офи-

циально завершился, и специалисты ООО «Лифт-
ремонт» приступили к работам по консервации 
водных объектов. По словам директора предприя-
тия Айсатуллы Сайфуллина, она необходима, чтобы 
оборудование прослужило долгие годы и в сезон 
фонтанов функционировало без перебоев.

Консервация пяти фонтанов, которые числятся на 
балансе предприятия, проходит ежегодно, и обой-
тись без неё нельзя. Процесс предусматривает пол-
ную очистку и комплекс диагностики перед зимним 
сезоном. Поэтому консервации специалисты уделя-
ют особое внимание. В частности, тщательно проду-
вают трубы, чтобы удалить оставшуюся воду, а также 
грязевики и фильтры. После этого насосное оборудо-
вание увозят и хранят на складе. При необходимости, 
чтобы обеспечить стабильную работу фонтанов в сле-
дующем сезоне, в зимний период отдельные элемен-
ты ремонтируют и приводят в порядок.

俯Вера ХОХЛОВА

СЕЗОН ОКОНЧЕН

Сегодня в России несколько 
иной подход к возрождению 
памятников архитектуры, и 
в первую очередь необходи-
мо определить, каким обра-
зом в дальнейшем использо-
вать данные пространства, 
как сделать их востребован-
ными, интересными для биз-
неса, даже самоокупаемыми, 
а не простаивающими без де-
ла и никому не нужными, со 
временем вновь продолжаю-
щими разрушаться. Просто 
отреставрировать стены и на-

РАССВЕТ ПОДГОРЫ

Новый старый Гостиный двор
В Тобольске начались обсуждения концепции использования объекта культурного 
наследия «Новый Гостиный двор» на Базарной площади, 11 

ния, какие функции оно будет 
выполнять, кто пользовате-
ли. Поэтому сюда, на первую 
форсайт-сессию, мы позвали 
предпринимателей из сферы 
туризма – кто, как не они, мо-
жет нам помочь в этом. Нам 
важно уйти от иждивенче-
ства, не просить средства из 
бюджета на содержание та-
ких объектов, а правильно их 
наполнить, чтобы они сами 
зарабатывали, чтобы наш ту-
ризм окупался, – отметил гла-
ва города Максим Афанасьев.

ской администрации и биз-
неса поделились с тоболя-
ками в режиме ВКС опытом 
создания креативного                  
кластера в Тюмени, говори-
ли о развитии креативных 
индустрий и кластерном 

Историки, краеведы, культурологи, 
учёные, общественники, представи-
тели туриндустрии и администрации 
города задумались: каким смыслом 
следует наполнить здание после его 
реконструкции, чтобы оно стало по-
настоящему притягательным как для 
туристов, так и для тоболяков.

и позволить бизнесу разви-
ваться здесь и предоставить 
жителям и гостям города ка-
чественный продукт. «Для 
меня лично суть креативно-
го кластера состоит в созда-
нии уникального самобытно-
го продукта, основанного на 
ремёслах, так как это часть 
нашей сибирской культуры, 
и мы должны поддерживать 
и развивать традиционные 
тобольские промыслы, дать 
возможность заработать на-
шим мастерам и ремеслен-
никам», – высказал своё 
мнение Роман Баянов.

После присутствующие по-
делились на четыре рабочие 
группы, где в ходе мозгово-
го штурма предлагали са-
мые смелые идеи, как можно 
оживить это некогда бойкое 
место в Тобольске. Надо ска-
зать, что предприниматели 

вести снаружи и внутри лоск 
теперь не получится, власти 
готовы рассматривать вос-
становление данных про-
странств только под опре-
делённый запрос общества 
и бизнеса. 

– С реконструкцией Ба-
зарной площади перед нами 
встают новые задачи, продол-
жается возрождение данно-
го кластера нижнего посада. 
Сегодня мы решаем судьбу 
объекта культурного насле-
дия «Новый Гостиный двор» 
(бывшее здание магазина 
«Промтовары») – что нужно 
Тобольску и жителям горо-
да, что они хотят видеть там? 
Для нас всех это новая те-
ма, и мы начинаем её откры-
то обсуждать, сегодня будем 
обмениваться мнениями, 
чтобы на этапе проектиро-
вания уже определить даль-
нейшее использование зда-

В начале бурных обсуж-
дений о наполнении зда-
ния современными идеями 
перед собравшимися вы-
ступил историк и замести-
тель директора Тобольско-
го историко-архитектурного 
музея-заповедника Эдуард 
Бурнашев, напомнив истори-
ческий смысл Базарной пло-
щади и непростую судьбу 
самого объекта. По словам 
историка, каменный Гости-
ный двор в нижнем поса-
де был построен в 1871 году 
на средства купцов и горо-
жан на месте сгоревшего де-
ревянного здания. Там раз-
мещались торговые ряды, 
лавки, хранились товары и 
казна торговцев, и сами они 
жили там же во время ярма-
рок. Но вскоре тобольская 
ярмарка уже потеряла своё 
значение и прежний размах. 

Представители Тюмен-

формате работы бизнеса 
(несколько направлений дея-
тельности в одном месте) 
как основы формирования 
новой экономики. Как отме-
тили спикеры, главное, чего 
ждут люди и туристы – это 
насладиться моментом, ат-
мосферой места, и тогда их 
будет тянуть сюда. Такую 
эстетику сегодня активно 
развивает Санкт-Петербург. 

Директор муниципаль-
ного учреждения «Визит 
Тобольск» Роман Баянов, 
который непосредствен-
но занимается продви-
ж е н и е м  в н у т р е н н е г о 
туризма и развитием креа-
тивного кластера нашего 
города, подчеркнул, что пе-
ред собравшимися стоит 
несколько задач: генериро-
вать идеи, которыми можно 
наполнить новый Гостиный 
двор, дать ему новую жизнь 

из местного отделения Тор-
гово-промышленной палаты 
Тюменской области (ТПП ТО) 
возлагают большие надеж-
ды на это здание и готовы 
зайти туда с мастер-класса-
ми по приготовлению искон-
но сибирской кухни или из-
готавливать там сувениры, 
куклы, новогодние шары, ре-
зать кость и т.п.

«Думаю, что гармонично 
впишется туда и кофейня в 
стилистике губернии того 
времени. Запросов от пред-
принимателей сегодня мно-
го, эта площадка их вдохнов-
ляет, многие видят себя там и 
понимают, что могут предло-
жить интересного. Они посто-
янно генерируют идеи, все их 
мы сегодня транслировали. 
Надеюсь, что синергия вла-
сти и бизнеса принесёт свои 
плоды. А мне бы хотелось там 
видеть единую площадку 

для предпринимателей, где 
бы мы могли проводить ме-
роприятия», – поделилась ди-
ректор Тобольского предста-
вительства ТПП ТО Марина 
Родионова.

– По сути перед нами се-
годня был чистый лист, ко-
торый мы сами должны рас-
красить в процессе работы 
нескольких таких сессий. 
Это не значит, что здесь бу-
дут только предпринима-
тели, возможно, на уровне 
меценатства (а оно всегда 
было отличительной чертой 
сибирских купцов) здесь 
появится культурное про-
странство. К примеру, в То-
больске сегодня нет достой-
ного выставочного зала, 
галереи, где бы могли вы-
ставлять свои работы ху-
дожники, мастера и другие 
ремесленники. У нас сегод-

ня был очень яркий диалог, 
эмоциональный, люди вы-
сказывали свои мнения, то-
боляки вообще очень тре-
петно относятся к своей 
истории, к таким памятни-
кам, это их боль, и для всех 
это чрезвычайно важно. И 
этот диалог начался задол-
го до сегодняшней встре-
чи, в общественную пала-
ту Тобольска обращались 
общественные организа-
ции и известные люди горо-
да со своими предложения-
ми по использованию этого 
объекта. Хотелось бы отме-
тить, что в этом процессе 
нет жёсткого администри-
рования со стороны власти, 
ждут инициативы от тобо-
ляков, от общественности, 
– заключил председатель 
общественной палаты То-
больска Василий Кожедуб. 

俯eНаталья ЮРЬЕВА 
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Готовь трубы летом

На заседании постоянной депутатской комиссии 
по жизнеобеспечению и городскому хозяйству рас-
смотрели вопрос готовности объектов жилищно-
коммунального хозяйства к осенне-зимнему сезону 
2021 и 2022 годов. Провёл заседание председатель 
комиссии Владимир Егоров.

Информацию об итогах подготовки предоставил 
народным избранникам заместитель главы города 
Геннадий Зверев. Ещё в начале разговора он отметил, 
что своевременное выполнение в подготовительный 
период мероприятий, в том числе и по перекладке  
тепловых сетей, ремонта оборудования котельных и 
ЦТП, обеспечит надёжную и бесперебойную подачу 
потребителям тепловой энергии. Он также сделал ак-
цент на тех мерах, которые были осуществлены в хо-
де ремонтной кампании, чтобы горожане могли бес-
перебойно получать тепло в свои дома. Как результат 
– 13 сентября по распоряжению главы города в дома 
тоболяков пришло тепло. Также было подано тепло и 
на социальные объекты.

ЗИМА БЛИЗКО

 ” В сезон удалось заменить                  
3,6 км тепловых сетей, 
выполнены мероприятия по 
подготовке жилищного фонда в 
685 многоквартирных домах и 
т.д. Замена ветхих аварийных 
сетей осуществлена на 89% 

В личном приёме депу-
тата приняли участие за-
местители главы города – 
председатель департамен-
та городской среды Юрий 
Вавакин и председатель 
департамента городского 
хозяйства и безопасности 
жизнедеятельности Генна-
дий Зверев.

Одна из главных проблем 
– посёлок утопает в неко-
шеной траве, сухостое и 
разросшихся деревьях и 
кустарниках. Вавакин взял 
вопрос под личный кон-
троль, как и ремонт дере-
вянного мостика через ка-
наву по улице Заводской 
у дома №27. «Для нача-
ла определим, насколько                              
мостик необходим жите-
лям», – подчеркнул он. Так-
же заместитель главы го-
рода уверил, что будут 
доведены до конца работы 
по очистке канавы по улице 
Ямальской.

Наболевшая тема – про-
вода связи «Ростелекома», 
висящие низко к земле, ко-
торые практически лежат 

ДЕПУТАТ НА ОКРУГЕ

В «городских окраинах» 
ключевое слово – «городские»
Депутат Тобольской гордумы Андрей Ходосевич обсудил ряд важных проблем               
с жителями посёлка Сузгун 

на ветках деревьев. Генна-
дий Зверев отметил, что это 
проблема городского мас-

штаба и будет решаться на 
административном уровне.

Также по запросу жите-
лей пересмотрят конечную 
остановку маршрутного 
автобуса №26. Люди доез-
жают по Заводской до ко-
нечной остановки у рыб-
завода и едут в обратном 
направлении, чтобы выйти 
на Ямальской и Тюменской 
улицах. Таким образом, они 
платят за проезд дважды: 
до конечной, а потом в об-
ратную сторону. Юрий Ва-
вакин сказал, что проблема 
известна, и по запросу жи-
телей конечной остановкой 
сделают «ЦУМ».

На будущий год в посёл-
ке продолжится работа по 
бесплатной замене и уста-
новке новых адресных таб-
личек на дома. Геннадий 
Зверев прокомментиро-
вал, что не все жильцы со-
гласны с их установкой 
и считают, что таблички 
портят внешний вид дома. 
Спикер подчеркнул, что                                                                 
таблички монтируют на 
заборе, не мешая хозяй-
ским дизайнерским ре-
шениям. Кроме того, они 
необходимы для удобной 
навигации по посёлку, по-
этому препятствовать их 
установке не нужно.

ДУМЫ В ДУМЕ

Алгоритм решения проблем

Постоянная комиссия в го-
родской думе по градострои-
тельству и землепользованию 
– это не сеанс терапии для само-
успокоения нервных граждан, 
что в городе всё хорошо и спо-
койно. Депутаты на заседаниях, 
куда с отчётами приглашаются  
представители администрации, 
ведут принципиальный разго-
вор, в ходе которого, порой после 
долгих споров, находятся пути 
решения актуальных городских 
задач. Итогом становится алго-
ритм решения проблем, многие 
вопросы остаются на контроле.

Именно так прошло первое засе-
дание депутатской комиссии после 
летних каникул, где обсуждались 
важные вопросы. Одним из таких 
стал вопрос «Об эксплуатации рек-

ламных конструкций, демонтаже 
самовольно установленных на тер-
ритории города». Информацию об 
этом довела до депутатов замести-
тель главы города Наталья Мудри-
ченко.

CЦИФРЫ И ФАКТЫ
Она сообщила, что в Тобольске выявле-
но 146 самовольно установленных экс-
плуатируемых рекламных конструк-
ций. Из них 92 уже демонтированы. В 
отношении 18 проводятся работы по 
установке собственника, по 36 нахо-
дятся на исполнении. С её слов, в схему 
размещения рекламных конструкций 
по состоянию на 23 августа включено 
60 мест, в том числе на муниципальных 
земельных участках – 54, в частной 
собственности – 2 места. Заместитель 
главы города  отметила, что львиную 
долю поступлений в бюджет обеспе-
чивают именно рекламные конструк-
ции, установленные на муниципальных 
землях, и на 23 августа поступлений 
составило 2 226 730, 46 рублей (2 191 
762,28 руб. – на земельных участках, 
остальные – на имуществе).

Депутаты положительно оценили 
проводимую в данном направлении 
работу. 

– Сколько копий было сломано, 
пока мы добились такого результа-
та. И вот сегодня на виду эта боль-
шая работа, которая позволит ка-
чественно изменить облик города, 
– подчеркнул депутат Сергей Куга-
евский. Согласился с ним и предсе-
датель комиссии Сергей Леушин. 

– Без сомнения, проведена боль-
шая и качественная работа. И от неё 
выиграли все: и бизнес-сообщества, 

и бюджет города, – отметил он.
Далее члены комиссии рассмо-

трели вопрос «О присвоении наиме-
нований элементам планировоч-
ной структуры Тобольска». Наталья 
Мудриченко отметила, что прежде 
чем принять положительное реше-
ние по обращению организаций по 
присвоению тому или иному элемен-
ту наименования,  соблюли все тре-
бования закона. Теперь безымянный 
сквер, расположенный в 3 «а» микро-                                   
районе, будет носить название 
«Сквер Рощинский», а такой же                                                                       
безымянный сквер в 4 микрорай-
оне – «Сквер Ивана Беспалова».                            
Безымянный проезд в 7 «а» микро-
районе будет называться «Проезд 
Фармана Салманова». Депутаты 
одобрили все наименования.

– Может, кто-то из горожан ска-
жет: при чём тут Фарман Салманов, 

ведь он ни дня не жил в Тобольске! 
Но я считаю, что этот знаменитый 
человек, открывший в Тюменской 
области нефть и тем самым при-
умноживший её богатства, достоин 
того, чтобы ему посвящали книги и 
его именем называли улицы и про-
езды, – подчеркнул Сергей Леушин. 

Точно так же депутаты единоглас-
но одобрили информации «О ходе 
реализации правил благоустрой-
ства  Тобольска в части организации 
установки и содержания информа-
ционных конструкций…» и «О ходе 
реализации правил благоустрой-
ства  Тобольска в части организа-
ции озеленения территории  Тоболь-
ска в 2021 году». Эти темы достойны 
отдельного материала, поэтому об 
этом более подробно читайте в сле-
дующих номерах газеты.

俯eВера ХОХЛОВА 

 e Сергей Леушин

Будет рассмотрен вопрос 
по установке искусствен-
ной неровности на пеше-
ходном переходе между 
улицей Тюменской и Верх-
нефилатовской.

Вновь была поднята те-
ма с недобросовестно вы-
полняющей свою работу УК 
«Лада+». В этот раз алгоритм 
по смене УК попросили                                                                                               
озвучить жильцы дома №1 
по ул. Верхнефилатовской. 
Здесь некачественно вы-
полняется уборка террито-
рии, подъезды к дому давно 

нуждаются в ремонте. «При 
поддержке департамента 
городского хозяйства и без-
опасности жизнедеятельно-
сти вопрос постараемся ре-
шить», – написал депутат на 
своих страницах в соцсетях.

Следующий личный при-
ём депутата пройдёт 14 ок-
тября в мкр. Левобережье 
во втором корпусе шко-
лы №15 по адресу: ул. Бе-
реговая, 12. Записаться на 
приём можно по телефону: 
83456-333-913 (доб.3).

俯eЛилия МАЙОРОВА

 ” Следующий личный приём                           
депутата пройдёт 14 октября в               
мкр. Левобережье во втором корпу-
се школы №15 по адресу: ул. Берего-
вая, 12. Записаться на приём можно по                        
телефону: 83456-333-913 (доб.3).

Геннадий Зверев подчеркнул, что в период под-
готовки к отопительному сезону все запланирован-
ные работы выполнены: 25 котельных готовы на все 
100%, также и все 5 ЦТП (центральные тепловые 
пункты) и 4 ПНС (повысительные насосные стан-
ции). Замена ветхих аварийных сетей осуществлена 
на 89%, остались, по словам Геннадия Зверева, толь-
ко строительные работы, что никак не повлияет на 
подачу тепла. 

В сезон удалось заменить 3,6 км тепловых сетей, 
выполнены мероприятия по подготовке жилищного 
фонда в 685 многоквартирных домах и т.д. 

Но есть и проблемы. Зверев назвал задержку пода-
чи тепла в некоторые квартиры, несвоевременную 
мобилизацию подрядчиком людей, целый ряд проб-
лем УК «Нижний посад», «Лада» и «Велес». 

– Они, к сожалению, на сегодняшний день не ликви-
дированы полностью, но динамика есть, – отметил за-
меститель главы города. 

В ходе обсуждения депутаты отметили заметный 
рост дисциплинированности в ходе проведения ра-
бот на сетях, мобильность ремонтных бригад, но бы-
ли высказаны и замечания. Так, депутат Олег Под-
ковыров заострил внимание на плохом содержании 
домов в нижнем посаде, а Максим Захаров передал 
обеспокоенность жителей микрорайона 7 «а» по по-
воду затянувшего ремонта городского канализаци-
онного коллектора. 

Подводя итоги заседания, председатель комиссии 
Владимир Егоров отметил:

– За подготовку к зиме администрация заслужила 
твёрдую четвёрку.

俯eВера ВОЛГИНА

Для красоты и порядка

В последнее время объём окружающей нас инфор-
мации необычайно возрос. Мы получаем её отовсю-
ду: из персональных компьютеров, мобильных теле-
фонов, от информационных конструкций, установ-
ленных на городских улицах… Что касается послед-
них, то они, по словам заместителя главы города 
Натальи Мудриченко, должны быть разными, и 
процесс упорядочения размещения информацион-
ных конструкций в городе направлен на то, чтобы 
все эти объекты соответствовали ГОСТу.

Информацию о ходе реализации правил благо-
устройства Тобольска в части организации и содер-
жания информационных конструкций в 2021 году 
она озвучила на заседании постоянной депутатской 
комиссии по градостроительству и землепользо-
ванию. Наталья Мудриченко пояснила, что предус-
мотрено применение разных элементов городской 
среды. Так, только адресных табличек установлено 
более 3 тысяч, и уже есть заявка на не меньшее ко-
личество в следующем году. 

По словам заместителя главы города, схемой раз-
мещения предусмотрена установка 65 навигаци-
онных стел типа «Современная» на пешеходных 
маршрутах в районе пешеходных переходов через 
проезжие части автомобильных дорог и двух нави-
гационных стел типа «Историческая» в районе Гу-
бернского музея и Посада сибирских старожилов.               
17 стел уже установлено, остальные проходят ста-
дию согласования и будут установлены в 2022 году. 
На стадии разработки находится и третий вид ин-
формационных конструкций – навигационные ука-
затели.

俯Василина ВЛАДОВА

НАЦПРОЕКТ «ГОРОДСКАЯ СРЕДА»
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Известному российскому путешественнику 
Фёдору Конюхову исполняется 70 лет. И свой юбилей 
путешественник намерен встретить несколькими 
рекордами. Таким образом он бросает вызов воз-
расту и доказывает, насколько безграничны воз-
можности человека, который даже в таком возрас-
те может дать фору молодым. Признаться, язык не 
поворачивается поздравить легендарного путеше-
ственника, мореплавателя с Днём пожилого челове-
ка. Про таких, как он, говорят – человек без возраста. 

В то время как в Тобольске в конце сентября про-
шла учреждённая благотворительным фондом «Воз-
рождение Тобольска» VI церемония вручения пре-
мии имени Фёдора Конюхова наиболее преуспевшим 
в различных отраслях россиянам, сам путешествен-
ник покоряет новые высоты. 

В июле он успешно завершил одиночное путеше-
ствие на Северный полюс, в ходе которого провёл 250 
часов на дрейфующей льдине. Самую большую опас-
ность для него могли представлять полярные медведи. 
Но, к счастью, хищники не приближались к его льдине. 

Впереди у Конюхова экспедиция из Чили в Австра-
лию на катамаране, работающем на солнечных батаре-
ях. Плавание стартует в декабре и продлится, по оценке 
мореплавателя, пять месяцев. В июле 2022 года он пла-
нирует, взяв старт из Австралии, дважды облететь зем-
ной шар без единой посадки. А в ноябре у него новый 
старт: Фёдор Конюхов намеревается на вёсельной лод-
ке пройти за 180 дней путь от мыса Горн до Австралии.

В настоящее время путешественник находится в 
Англии, где участвует в достройке катамарана. 

ЧЕЛОВЕК БЕЗ ГРАНИЦ

Уже несколько недель на Красной площади у стен 
Тобольского кремля установлен огромный шатёр с 
прозрачным куполом. Это временное сооружение 
вместе с водонапорной башней стало местом для 
проведения детского книжного Тобольского магази-
на-фестиваля выходного дня. 

Реализуется этот необычный для 
Тобольска проект при поддержке 
компании СИБУР в рамках про-
граммы социальных инвестиций 
«Формула хороших дел». К книж-
ным полкам нас провёл исполни-
тельный директор фестиваля Юрий 
Таскаев и попутно рассказал о проекте:

– На фестивале в Тобольске мы в основном представ-
ляем детские книжки-картинки. Это новая детская 
литература, новый этап развития детской книги, где 

иллюстрация преобладает над тек-
стом. Завершится фестиваль 

10 октября, мы открыты по 
пятницам, субботам, вос-

кресеньям. В водонапор-
ной башне выставлены 
книжки про город: они 
не просто рассказывают 
о том, что такое город, 

но и о том, каким замеча-
тельным и комфортным он 

может быть. В шатре у нас 
много пространства, и часть от-

водится для проведения мастер-
классов. Мы учим детей рисовать иллюстрации, лепить 
и прочим креативным художественным индустриям, 
а также тому, как создавать детские книжки. На книж-
ных полках – детская литература от различных книж-
ных издательств (каждую неделю издательства меня-
ются), – рассказал Юрий Таскаев.

Между прочим заметил, что книги на фестивале 
продаются по цене издательства, без магазинных на-
круток.

НА РАДОСТЬ ДЕТЯМ

Полигон для рекордов – 
шар земной

Фестиваль под прозрачным 
куполом

Галерея под открытым небом

В прошлые выходные на 
Красной площади Тоболь-
ского кремля жизнь 
кипела. Выставок и 
различных мероприя-
тий было много, так 
что тоболяки, отпра-
вившиеся в выход-
ные дни семьями к 
кремлю, ничуть об этом 
не пожалели. 

Внимание многих привлекла длинная белая палат-
ка, где была размещена выставка «Картинная гале-
рея под открытым небом». Организатором её высту-
пила детская школа искусств им. А.А. Алябьева, на 
базе художественного отделения им. В.Г. Перова ко-
торой хранится фонд музея детского творчества. 

Фонд был создан в 1995 году. Сегодня он насчитыва-
ет более 900 экспонатов – живописные и графические 
работы учащихся художественных школ, студий как 
нашей страны, так и зарубежья. Возраст авторов ра-
бот – от двух до 17 лет. Часть работ – из персональ-
ных коллекций юных художников. Другие родились 
во время пленэров в Тобольске или были представле-
ны на «Рождественскую выставку». 

На многих полотнах изображены уголки Тобольска: 
старые улочки, храмы в строительных лесах, совре-
менные широкие проспекты, Тобольский кремль. То-
больск в детских картинах вполне узнаваем и красив 
в любое время года и суток. 

Выставка вызвала большой интерес у тоболяков. 
Посетители задерживались у каждой работы, некото-
рые, особо понравившиеся, фотографировали себе на 
память. И удивлялись, как в работах юных художни-
ков гармонично сочетаются мастерство и детский не-
посредственный взгляд на мироздание.

✍eАнна ЩЕРБИНИНА

Пути маленьких пешеходов

Почётное право пе-
ререзать красную 

ленточку было поруче-
но председателю коми-
тета по туризму города 
Москвы Екатерине Про-
ничевой, заместителю 
губернатора Тюменской 
области Андрею Пантелее-
ву и главе города Тоболь-
ска Максиму Афанасьеву. 

Они же обратились с при-
ветственными словами к 
собравшимся на площади 
тоболякам и гостям города.

– Гостеприимство и теп-
лота, с какими тоболяки 
нас встречают, наверное, не 
сравнятся ни с каким другим 
городом. Для нас большая 
честь открыть этот совмест-
ный проект в ознаменова-

НАЦПРОЕКТ «ЗДРАВООХРАНЕНИЕ»

ГОСТЕПРИИМНЫЙ ПРОЕКТ

Кремли стали ближе
На Красной площади у стен Тобольского кремля встал передвижной фургон,                    
в котором разместилось инфокафе «Привет, Москва, – привет, Сибирь!»

ние открытия аэропорта. 
Теперь Москва и Тобольск 
стали друг к другу намного 
ближе. А это значит, что жи-
тели всего мира смогут от-
крыть для себя такую жем-
чужину, как Тобольск. Не 
могу не поделиться своими 
личными впечатлениями. 
Тобольск – это новая звезда 
на туристическом небоскло-
не нашей страны. И создание 
совместного туристическо-
го продукта «Москва – Тю-
мень – Тобольск» рассчита-
но на туристов со всего мира. 
И как только откроются гра-
ницы после пандемии, я уве-
рена, этот маршрут станет 
одним из самых востребо-
ванных туристических на-
правлений. А тоболяков мы 
рады видеть в Москве. На-
ша же задача – рассказать 

о тех возможностях, кото-
рыми располагают наши ре-
гионы. Мы пытаемся разру-
шить стереотип о Москве 
как о большом, шумном, до-
рогом, некомфортном горо-
де. Москва такая же тёплая, 
дружелюбная, гостеприим-
ная, как и Тобольск. Мы по-
можем туристам открыть 
настоящие Москву, Тюмень, 
Тобольск, показать их красо-
ты, – первой обратилась к со-
бравшимся Екатерина Про-
ничева.

– Год назад мы проводили 
встречу с комитетом по ту-
ризму Москвы. И тогда уже 
стало ясно, что для Москвы 
мы представляем особый 
интерес. С открытием аэро-                    
порта жителям столицы 
и Московской области это 
стало сделать намного про-

ще: чуть более двух часов – 
и они в Тобольске, в первой 
столице Сибири. Тобольск – 
это алмаз, часть граней ко-
торого мы смогли открыть. 
Но чтобы он засверкал всеми 
гранями, нам надо объеди-                       
нить усилия. Москва как 
партнёр с её высокими ком-
петенциями, музеями, куль-
турными направлениями на 
эту роль отлично подходит. 
Инфокафе позволит каждому 
из нас узнать чуть больше, 
чем мы знаем друг о друге. 
Приятно видеть, как понем-
ногу происходит объедине-
ние креативного культурного 
сообщества Москвы с анало-
гичными сообществами Тю-
мени и Тобольска, – продол-
жил Андрей Пантелеев.

– С открытием аэропорта 
два города с их кремлями 
и Красными площадями – 
Москва и Тобольск – стано-
вятся более близкими друг 
другу. Тобольск издавна 
считался гостеприимным 
городом, принимавшим пу-
тешественников и гостей 
из разных уголков мира. 
Через наш город проходи-
ли великие торговые пути. 
Богатство и уникальность 
Тобольска – это его исто-
рия, которая раскрывается 
через объекты культурно-
го наследия. Мы открыты 
для всех предприимчивых 
людей, предпринимателей, 
которые готовы реализовы-
вать свои проекты на базе 
объектов культурного на-
следия. А это новые рабо-
чие места, новые объекты 
для посещения туристами. 
Сейчас, когда у нас откры-

лась воздушная гавань, мы 
имеем возможность как ни-
когда быть ближе к различ-
ным городам России. Без-
условно, это даст новый 
импульс в развитии таких 
сфер, как бизнес, культура, 
спорт, туризм. Поздравляю 
всех с этим знаковым со-
бытием для Тобольска и Тю-
менской области, – заклю-
чил Максим Афанасьев. 

Отметим, что инфокафе 
работает в рамках сотруд-
ничества правительства 
Тюменской области с коми-
тетом по туризму Москвы. 
Посетив его, тоболяки могут 
получить полную информа-
цию о туристических объ-
ектах столицы, её самых 
интересных достопримеча-
тельностях, туристическом 
потенциале, предлагаемых 
экскурсионных програм-
мах и запланировать поезд-
ку в Москву на выходные 
или на осенние каникулы, 
что с открытием аэропор-
та несложно сделать с ми-
нимальными временными 
потерями. А также смогут 
познакомиться с туристи-
ческими маршрутами по 
Тюменской области и То-
больску. Признаться, в сво-
ём регионе мы тоже ещё 
многого не видели. 

А если по каким-то при-
чинам вы не успели посе-
тить инфокафе, это не по-
вод огорчаться. Точно такой 
же информацией будет рас-
полагать и недавно создан-
ная в Тобольске структура 
под названием «Визит То-
больск». 

俯eАнна СОЛНЦЕВА

ВНИМАНИЕ НА ДОРОГУ!

Го с а в т о и н с п е к ц и я                      
МО МВД России «Тоболь-
ский» для юных участни-
ков дорожного движения 
в эти дни организовала 
познавательное занятие 
«Пеший автобус», позво-
ляющее показать ребятам 
наиболее безопасные пути 
от дома к учебному заведе-
нию и обратно. 

Не остались в стороне и 
первоклассники школы № 13.                                                               
Перед началом занятия с на-
путствиями к ребятам обра-
тилась депутат городской 
думы Татьяна Орлова, она 
просила детей самим со-
блюдать правила дорожно-
го движения и напоминать 
о них своим родителям, ко-
торые зачастую и показы-                                                          

Безопасные маршруты изучают тобольские школьники 

вают дурной пример, пе-
реходя проезжую часть в 
неположенном месте, игнори-
руя красный свет пешеходно-
го светофора и так далее.

Работала с детьми стар-
ший инспектор по пропаган-
де Наталья Пригорова. Вмес-
те с депутатом, учителями, 
родительским комитетом 
инспектор провела ребят 
по кварталу вокруг школы, 
а она располагается посе-
редине самых оживлённых 
улиц города – Октябрьской 
и Семёна Ремезова. Прежде 
всем ребятам было предло-
жено надеть световозвра-
щающие жилеты, они полу-

чили от автоинспекторов 
инструктаж по поведению 
во время организованной 
прогулки. По пути ребята           
узнали, что значат дорож-
ные знаки, расположенные 
вблизи школы, а Наталья 
Пригорова объяснила детям, 
для чего устанавливаются 
пешеходные ограждения, 
какие меры предосторож-
ности нужно соблюдать при 
переходе улиц по пешеход-
ному переходу, что нужно 
учитывать, переходя выез-
ды из дворов. 

На таком же занятии побы-
вали первоклассники школы 
№ 5. Здесь обучающий урок 

«Дом – школа – дом» автоин-
спекторы провели совместно с 
представителями обществен-
ного совета при тобольской 
полиции Павлом Малкиным  
и общественной палаты Фая-
зом Музафаровым. 

В начале встречи замести-
тель командира отдельной 
роты ДПС ГИБДД Дамир Га-
фуров напомнил мальчиш-
кам и девчонкам о правилах 
безопасного перехода про-
езжей части и об основных 
ловушках, зная которые, ре-
бёнок уже будет на дороге 
аккуратен.

Для закрепления теорети-
ческих знаний полицейские, 

общественники, первокласс-
ники и их родители прошли 
по безопасному маршруту от 
школы и обратно.

Ребята в световозвращаю-
щих жилетах и с воздушны-
ми шарами в руках привлек-
ли внимание автолюбителей, 
которые, проявив терпение, 
пропускали длинный «ша-
гающий автобус».

Организаторы призва-
ли родителей пройтись с 
детьми по индивидуально-
му маршруту «Дом – шко-
ла – дом» и закрепить навы-
ки безопасного поведения 
школьников на дороге.

俯eВиктор СЛАДКОВ

От урока до профессии
Главный врач област-

ной больницы № 3 Ольга 
Дор он и на  с  кол ле г а-
ми провели обществен-
ный урок профориента-
ции для учащихся 10 и 
11 классов школы № 18, 
который прошёл в рамках 
городского фестиваля. 

Ольга Доронина расска-
зала ребятам о будущем 
здравоохранения: внедре-
нии высоких технологий в 
Тюменской области и рабо-
те областной больнице № 3,                                                  
как, заинтересовавшись 

медициной ещё в детстве 
и несколько лет прорабо-
тав врачом-кардиологом, 
проявила интерес к управ-
ленческой деятельности, 
решив возглавить одну из 
тюменских поликлиник. 

Сегодня на посту главного 
врача больницы, встретив 
новые вызовы в стреми-
тельно меняющемся мире, 
она постаралась заинте-
ресовать выпускников от-
раслью здравоохранения, 
чтобы в будущем они мог-
ли стать талантливыми ру-
ководителями и изо дня 
в день повышать доступ-
ность и качество медицин-
ской помощи. 

Врачи-неврологи област-
ной больницы № 3 Наталья 
Усольцева и Марина Низяе-
ва рассказали выпускни-
кам о профессии врача в 

одном из самых востребо-
ванных направлений меди-
цинской помощи — пациен-
там, перенёсшим инсульт. 
Врачи отмечали случаи 
острого нарушения мозго-
вого кровообращения, ког-
да пациент не мог говорить 
и двигаться, но благодаря 
своевременному обраще-
нию в больницу, высокотех-
нологичной медицинской 
помощи и множеству реа-
билитационных меро-
приятий специалисты, ме-
тодично восстанавливая 
утраченные функции орга-
низма, возвращали челове-

ка к его привычным делам 
и труду.

Сегодня департамент 
здравоохранения Тюмен-
ской области реализует про-
грамму целевого обучения 
в Тюменском государствен-
ном медицинском универ-
ситете. При заключении 
договора на обучение аби-
туриент получает преиму-
щество при поступлении в 
учебное заведение и после 
окончания трудоустраива-
ется в областную больницу 
№ 3 по выбранной специа-
лизации.

俯Сергей ЗВЕРЕВ
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Областная больница 
№ 3 поддержала Евро-
пейскую неделю осве-
домлённости о симпто-
мах рака головы и шеи. 
Событие призвано повы-
сить уровень знаний и 
информированность на-
селения в отношении он-
кологических заболева-
ний, их профилактики, 
диагностики и лечения. 

Отделение профилактики 
и хирургическое отделение 
поликлиники провели дни 
специализированного об-
следования отоларинголо-
га, онколога, стоматолога и 
специалиста ультразвуко-

НАЦПРОЕКТ «ЗДРАВООХРАНЕНИЕ»

Раньше да лучше

вой диагностики. В рамках 
медицинских осмотров и 
планового приёма пациен-
тов врачи областной боль-
ницы № 3 провели деталь-

ное исследование головы и 
шеи обратившихся с целью 
выявления онкопатологии 
и при наличии подозрения 
на злокачественные ново-

образования записывали 
пациента в тюменский «Ме-
дицинский город». 

За время проведения 
мероприятия осмотр у 
специа листов прошли 79 
человек, у трёх из них вы-
явлены новообразования. 
С подозрением на онко-
логию эти пациенты на-
правлены в Тюмень для 
консультации с врачом-
онкологом. Кроме того, 
специалисты больницы 
приняли участие в научно-
практической конферен-
ции «Ранняя диагностика 
и лечение рака головы и 
шеи», которая прошла в он-
лайн-режиме.

ДОЖДАЛИСЬ!

Есть спрос –  будет и 
предложение

Жители микрорайона Строитель в одно-
часье остались без магазина. А в микрорай-
оне порядка 200-300 домов, да в каждом не 
по одному человеку живёт (лично в моём 
– 11 человек). Среди жителей есть пожилые 
люди, многодетные мамочки, которым в 
город за продуктами не так-то просто вы-
браться. Да и кушать хочется каждый день 
– в город не наездишься. А местные ребя-
тишки, прогуливаясь на свежем воздухе, за-
бегали раньше в магазин: кто за мороженым 
и газводой, кто за семечками.  

Практически месяц стоически выдержа-
ли жители Строителя без магазина, который 
закрылся по решению предпринимателя (на-
верное, на то были объективные причины). 
Но покупателям от этого не легче. И стали ко 
мне по-соседски с вопросом обращаться: ког-
да откроется магазин и откроется ли вообще. 

Пришлось провести небольшое журналист-
ское расследование. К тому же я и сама уста-
ла с полными пакетами из города на обще-
ственном транспорте возвращаться.

Начала со строительной площадки рядом 
с магазином. Судя по ранее полученной ин-
формации, здесь строится помещение для 
магазина «Союз» и пекарни. Пока залит фун-
дамент и ведутся земляные работы по под-
ключению к инженерным сетям – водопрово-
ду, канализации. В этом году здание вряд ли 
построят. А вот будущим летом оно точно по-
явится. 

А вот и к нашему магазину бойко подру-
лил молодой человек. Он оказался одним из 
арендаторов. В паре с другом они решились 
взять помещение в аренду под магазин. До-
говор уже заключили и штат набрали. И, как 
он заверил меня, на будущей неделе магазин 
откроется. 

俯eАнна ЩЕРБИНИНА

C 12 декабря 2021 года на Свердловской 
железной дороге начнёт курсировать новый 
скорый поезд №99/100 «Екатеринбург – 
Сургут».

Маршрут проложен через станции Богдано-
вич, Камышлов, Тюмень, Тобольск, Пыть-Ях. 
Как отмечают в пресс-службе  Тюменского ре-
гиона СвЖД,  поезд назначен для улучшения 
транспортной доступности северных районов 
Тюменской области. Скорый будет курсиро-
вать ежедневно в формате ночного экспресса: 
отправление в вечернее время и прибытие в 
пункт назначения утром. Время в пути от Ека-
теринбурга до Сургута составит 15 часов 34 
минуты, в обратном направлении – 16 часов 
25 минут (на 3-4 часа меньше, чем у других 

пассажирских поездов на данном маршруте).
Состав будет сформирован из новых купей-

ных и плацкартных вагонов. Для пассажиров, со-
вершающих поездки на небольшие расстояния, 
включён вагон с местами для сидения. Предус-
мотрены места для размещения маломобильных 
пассажиров и их сопровождающих, есть муж-
ские и женские купе, доступна услуга перевоз-
ки домашних животных без сопровождения вла-
дельцами, предусмотрено багажное купе.

Продажа билетов на новый поезд «Екате-
ринбург – Сургут» уже началась. Уточнить 
расписание и приобрести билеты можно на 
официальном сайте ОАО «РЖД», в мобильном 
приложении «РЖД Пассажирам», а также в 
железнодорожных кассах за 90 суток до от-
правления поезда.

俯Руф ХОЛОДНОВ

ПУТНИКАМ НА ЗАМЕТКУ

Новый скорый до Сургута

Дорогие ветераны!
С глубокой признательностью и уважением обраща-

юсь ко всем представителям старшего поколения и от 
всей души поздравляю с Днём добра и уважения!

Каждый из вас прошёл славный трудовой путь и 
внёс огромный вклад в разви-
тие нашего предприятия, города 
и воспитание достойной молодё-
жи. Вы наша опора, кладезь опы-
та, знаний, мудрости.

От всей души желаю вам креп-
кого здоровья и активного долго-
летия! 

Пусть всё то, что происходит в 
жизни, приносит вам только положительные эмоции. 

Пусть вас окружают тепло и забота близких людей! 
Пусть дети и внуки радуют вас своими успехами! 
 Пусть мир и добро всегда царят в ваших домах!

С уважением, Н.Я. Носова,
 председатель совета ветеранов 

ООО « ЗапСибНефтехим» 

Тоболяки и жители 
райо на могут выявить 
ранние признаки или 
исключить риски раз-
вития онкологических 
и иных заболеваний 
по полису ОМС в 
кабинетах, к которым 
ведёт «зелёная линия 
здоровья», в поликли-
нике 4 мкр., 53 (каб. 
252 для мужчин и 251 
для женщин) и отделе-
нии профилактики на 
ул. Красноармейской, 
4 (каб. 16 для муж-
чин, 18 для женщин).                             
Информацию можно 
получить по телефону: 
25-29-44 и 22-62-50.

Совет ветеранов межмуниципального отдела МВД 
России «Тобольский» поздравляет с 70-летним юби-
леем А.М. Шапранова, с 50-летним юбилеем В.Н. Ни-
кулина и именинников, родившихся в октябре: 

А.А. Захарова, В.Ф. Сидорова, С.И. Власова, А.И. Усти-
нову, К.Х. Кульмаметова, А.Н. Тропина. 

Пусть в жизни будет всё, 
что нужно:

Здоровье, мир, любовь и дружба.
Не отвернётся пусть успех,
Удача любит больше всех.
Пусть счастье будет

 настоящим,
К мечте и радости манящим.
Желаем много светлых лет
Без боли, горестей и бед!

А.А. Полуянов, 
председатель совета

Совет ветеранов общественной ветеранской орга-
низации пенсионеров Тоболторга в Международный 
день пожилых людей желаем вам улыбок, добра и че-
ловеческого тепла. Пусть каждый будет одарен вни-
манием и пониманием родных, заботой и душевно-
стью. Долгих вам лет жизни, здоровья и мира в душе. 
За вашу жизнь вы сделали так много, что заслуживае-
те уважения, достатка и благополучия. Счастья вам!

Сегодня пожилых людей 
Мы миром дружно славим.
Вас, ветераны дорогие, 
Мы от души поздравим.
Желаем сил больших, терпения,
Пусть хвори ваши отойдут,
Пусть радует тепло любимых,
Пусть дом наполнит ваш уют.

Администрация, профком, совет ветеранов 
Тобольского почтамта сердечно поздравляет 
всех почтовиков с Всемирным днём почты, 

пенсионеров – с праздником осени!
С днём рождения – А.Н. Барменкову, Т.П. Долгову, 

И.Т. Коваленко, Э.В. Лупей, Н.Н. Саидрахманову, О.Г. 
Тунгусову.

От сердца к сердцу, от души к душе 
Приносите вы важные посланья,
И настал черёд уже открыть конверт, 
В котором пожелания.
Пусть будет ваша жизнь чудес полна,
Улыбок благодарных, встреч приятных.
А дома вам уюта и тепла,
Любви и пониманья. 

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ВЕСТНИК: ГОРОДСКАЯ ДУМА
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ТОБОЛЬСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

27 сентября 2021 г.                                                                      № 45

О награждении

На основании Положения «О наградах и почетных звани-
ях муниципального образования городской округ город То-
больск»,  утвержденного решением Тобольской городской 
Думы от 26.03.2019 № 27, за многолетний добросовестный 
труд, высокий профессионализм, активную гражданскую 
позицию и в связи с празднованием Дня учителя:

1. Наградить:
1.1. Благодарностью Председателя Тобольской городской 

Думы:
● Новосельцеву Антонину Алексеевну, учителя англий-

ского языка школы иностранных языков «Полиглот».
 
2. Опубликовать настоящее постановление в газете «То-

больская правда» и разместить на официальном сайте То-
больской городской Думы в информационно-коммуникаци-
онной сети «Интернет».

А.А. Ходосевич

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ТОБОЛЬСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

30 сентября 2021 г.                                                             № 46

О награждении

На основании Положения «О наградах и почетных звани-
ях муниципального образования городской округ город То-
больск»,  утвержденного решением Тобольской городской 
Думы от 26.03.2019 № 27, за личный вклад в реализацию 
Национального проекта «Образование», активную граждан-
скую позицию и в связи с празднованием Дня учителя:

1. Наградить:
1.1. Благодарностью Председателя Тобольской городской 

Думы:
● Речапову Элеонору Хавиевну, преподавателя психоло-

гии ГАПОУ ТО «Тобольский медицинский колледж имени Во-
лоди Солдатова». 

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «То-
больская правда» и разместить на официальном сайте То-
больской городской Думы в информационно-коммуникаци-
онной сети «Интернет».

А.А. Ходосевич

Администрация областной боль-
ницы № 3 усовершенствовала ор-
ганизацию управления меди-
цинским персоналом и систему 
найма сотрудников. Переработан-
ные стандарты непрерывно пере-
сматриваются в соответствии с 
требованием времени и адапти-
руются под современные условия 
оказания медицинской помощи.

Кадровая политика областной 
больницы № 3 базируется на про-
гнозировании потребности в кон-
кретных специалистах, а также на 
обеспечении высококонкурентных 
условий труда. Вакансии размеща-
ются на популярных интернет-пло-
щадках по поиску работы, в про-
фильных учебных заведениях и 
соцсетях.

Внутренняя политика
За последние три месяца в мед-

учреждение принято 20 врачей. В 
поликлинике начали свою рабо-
ту пять терапевтов и пять педиат-
ров, а также узкие специалисты,  
такие как онколог, невролог, хи-
рург, нейрохирург и травматолог. 
В этом году четыре врача-терапев-
та направлены в ординатуру по на-
правлениям: хирургия, эндокрино-
логия, акушерство и гинекология, 
анестезиология и реаниматоло-
гия. Они приступят к работе в сле-
дующем году. В ближайшее время 
штат поликлиники пополнится эн-
докринологом, инфекционистом, 
онкологом, травматологом-ортопе-
дом, детским хирургом и детским 
эндокринологом.

Иногородним специалистам 
выделяется жильё или возмеща-
ется плата за его аренду, предо-

ставляется субсидия и займ на 
строительство или приобретение 
жилья, обеспечиваются места в 
детских садах и школах. Мотива-
ция сотрудника включает выпла-
ты молодым кадрам, а также над-
бавки за высокую интенсивность 
работы и качество оказания меди-
цинских услуг пациентам. Предус-
мотрена и доплата специалистам 
за расширенный объём работы.

Разработанная система на-
ставничества предполагает ма-
териальную мотивацию и для 
квалифицированного специали-
ста-наставника. 

Вместе с тем в областной больни-
це № 3 действует практика откры-
того диалога на уровне главного 
врача, заместителей и заведую-
щих структурными подразделени-
ями. Помимо подачи обращений 

или жалоб от сотрудников, в том 
числе и с помощью электронных 
сервисов, действует очная фор-
ма общения в ежедневном режи-
ме. Проводится анкетирование 
по удовлетворённости условиями 
труда. Эта информация использу-
ется для совершенствования про-
цессов управления персоналом.

Наряду с этим администрация 
оказывает содействие персоналу, 
который стремится повысить свою 
квалификацию и улучшить работу, 
направленную на развитие боль-
ницы. Формируются концепции 
подбора, развития и продвижения 
будущих руководителей. Созда-
ётся кадровый резерв, в который 
попадают молодые специалисты, 
проявив шие себя в практической 
работе.

俯Сергей ЗВЕРЕВ

КУПИМ ВАШ АВТО (кроме «Жигулей»). 
БЫСТРО, ДОРОГО, ДЕНЬГИ СРАЗУ. 

Телефон: 8-9000-43-70-17

Тобольский городской совет ветеранов войны и 
труда сердечно поздравляет с днём рождения ок-
тябрьских именинников:

жителей блокадного Ленинграда: Валентину Ива-
новну Куликову, Веру Иосифовну Созонову;

несовершеннолетнего узника концлагеря:
Евгению Иосифовну Алексееву;
ветеранов УТФ, труда и активистов городского ве-

теранского движения: с юбилеем – Веру Алексан-
дровну Черкашину, Надежду Григорьевну Некозы-
реву;

Владимира Александровича Габруся, Любовь Ми-
хайловну Гончарову, Клавдию Александровну Кош-
ко, Марию Антоновну Иванову, Валентину Андреевну 
Никулину, Элону Маннуровну Сафарову, Анну Дмит-
риевну Завьялову, Наталью Александровну Андро-
сову, Юрия Октябриновича Трофимова, Галину Ни-
колаевну Самоловову, Таисью Петровну Ходосевич, 
Любовь Андреевну Шустовских.

Пусть в вашей жизни будет всё прекрасно!
Счастья вам и долгих лет.
Чтоб каждый день неповторимым был, 
Теплом и добротой согрет!

Охранное предприятие набирает в Тюмень вахтой 
охранников 40/40 дней. Предоставляется жильё, 
авансы. График: 24/12 часов. 
З/п без задержек за вахту: без лицензии 33-37 тыс. 
руб., с лицензией 43- 46 тыс. руб. 
Телефоны: 8-922-471-41-52, 8-922-079-03-37


